



Le blason

Les armoiries actuelles de la ville datent d'une simplification réalisée en 1973 à l'initiative du maire d'alors, Monsieur Erwin Guldner.

Les armoiries de Sceaux sont formées par la juxtaposition des armes de propriétaires emblématiques du domaine de Sceaux.

À droite les armes parlantes de Colbert (1619-1683) représentent une couleuvre ; couleuvre se dit coluber en latin.

À gauche le blason de France est barré d'un bâton péri rouge, signe de bâtardise. Il correspond aux armes du duc du Maine (1670-1736), fils de Louis XIV et de Madame de Montespan, et aux armes du duc de Penthièvre (1725-1793), petit-fils de Louis XIV et de Madame de Montespan, fils de Louis-Alexandre de Bourbon.

DANS LA RUBRIQUE :
«HISTOIRE»

> L'HISTOIRE DE SCEAUX

> LES PERSONNALITÉS

> L'HISTOIRE DU BAL DE SCEAUX

> LA LIGNE DE SCEAUX

> LA TRADITION FÉLIBRÉENNE

> ANCIENNES EXPOSITIONS

> BOUTIQUE



 01 46 61 19 03

MARDI
MERCREDI

- ▷ ENGAGEMENT DE SERVICE QUALIVILLES
- ▷ PLAN DU SITE
- ▷ ACCESSIBILITÉ
- ▷ MENTIONS LÉGALES

RÉSEAUX SOCIAUX

RÉALISATION

STRATIS